

## 平成28年度 全国安全週間

平成28年7月1日(金)～7月7日(木) ◇準備期間：平成28年6月1日～6月30日◇

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう

熱中症に注意、「水分補給」 積卸作業足元に注意

事故を起こしてから、後悔してどうする？

「なれた道・なれた仕事」 に注意！

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中すること

子供・高齢者は、動く赤信号！

## 後方を確認せずにバックした

「ブレーキを踏もうと下が・・・慌ててアクセル踏んだ」  
バックの車が衝突 自転車の男性死亡

2016年6月27日(月)23時51分

27日午後3時5分、埼玉県の町道で、男性(76)の自転車にバックしてきた乗用車が衝突。男性は胸部を強く打ち搬送先の病院で死亡が確認された。警察は自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、乗用車の無職の男性(77)を現行犯逮捕、容疑を過失致死に切り替えて調べている。同署によると、現場は幅員4メートルの見通しのいい直線道路。乗用車の男性は「右前輪がパンクしたので、いったん止まり、後方を確認せずにバックした。何かとぶつかったと思いブレーキを踏もうとしたが、慌ててアクセルを踏んだ」と供述。

## 砕石場で大型トラック同士の追突事故、1人死亡

◇同じ会社同士の車両の事故は、保険の対象外になります◇

◇連なって走行する場合は、車間距離を大きく空けるか、間に別車両を入れて走行しましょう◇

2016年6月27日(月)14時24分

27日午前6時半ごろ、栃木県にある砕石場の敷地内で、土砂を運搬していた大型トラックが別の大型トラックに追突しました。この事故で、追突したトラックを運転していた男性(66)が病院に運ばれましたが、死亡が確認されました。追突されたトラックの運転手(50)もけがをしていて、病院で手当を受けています。現場は緩やかな下り坂で、警察が事故の原因を詳しく調べています。

## 下りの急カーブ ツーリング中の最後尾のバイク、はみ出し

対向車と衝突 バイクの男性死亡

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2016年06月27日 09時36分

26日午前11時15分ごろ、佐賀県の県道三差路で、柔道整復師の男性い(36)のバイクが中央線を越えて対向してきた乗用車と衝突、第区の男性は胸など強く打ち、搬送先の病院で死亡した。乗用車の女性(76)は体の痛みを訴えている。警察によると、現場は下りの急カーブ。バイクの男性は知人ら5人とツーリングしており、最後尾だった。乗用車の女性は買い物から自宅に戻る途中だった。

## 県職員酒気帯び運転の疑いで逮捕、市道で追突事故

◇酒気帯び運転・・・大半が、信号待ち車に追突◇

◇信号待ちで、停車している場合は・・・後方からの車にも注意しましょう◇

2016年6月27日(月)8時13分

警察は26日午後6時ごろ、福島県の市道で酒気帯び運転の疑いで、県職員の男性(47)を現行犯逮捕した。警察によると、県職員の男性は交差点で一時停止した男性(61)の乗用車に追突したという。県職員の男性から酒の臭いがしたため通報で駆け付けた署員が呼気検査をしたところ、酒気帯びと分かった。同署によると、県職員の男性は、自宅で酒を飲み、事故当時は買い物に向かう途中だったという。

## 交差点 直進のトラックと右折の乗用車が衝突

トラック、横転し建物に突っ込む

◇交差点 直進時は・・・右折車が「来るかもしれない」・・・注意しましょう◇

2016年6月23日(木)18時56分

23日午後4時30分ごろ、栃木県の交差点でトラックが直進していたところ、右折しようとした乗用車と衝突しました。はずみでトラックは横転し、近くの建物に突っ込んで止まりました。トラックの男性運転手と乗用車を運転していた男性が病院に搬送されましたが、2人とも意識はあるということです。